

# Terroristas infiltrados entre la población civil

Grupos de terroristas del FMLN se han infiltrado entre la población civil del área metropolitana de San Salvador, con el objeto de continuar causando perjuicios en los hogares salvadoreños.

Según informan, estos grupos, en número aún no determinado, se dedican al vandalismo, el pillaje y al saqueo de casas

en horas de la noche, a pesar de que existe un estricto toque de queda.

Para llevar a cabo sus acciones vandálicas, los terroristas se disfrazan

de soldados o visten uniformes de algún cuerpo de seguridad.

Ya son numerosos los casos de saqueo que se registran en diversas zonas de la capital por estos fascinosos que perdieron contacto con sus grupos o han desertado de las filas guerrilleras ante el fracaso experi-

mentado por la ofensiva del 11 de noviembre contra el pueblo salvadoreño.

Tras atemorizar a los hogares salvadoreños con sus armas de fuego, los terroristas se llevan dinero, ropa, alimentos, sábanas y cualquier otro artículo que les sirva para sobrevivir.

Las familias afectadas por estos grupos vandálicos se encuentran justamente alarmadas, ya que además de perder sus haberes, son objeto de las más diversas amenazas que ponen en peligro sus vidas.

Consideran también

que esta forma de actuar de los terroristas es sumamente dañino para el prestigio de la Fuerza Armada, porque amparados falsamente en el uniforme de la institución, cometen tropelías y amenazas contra la población civil indefensa.

Un mensaje a la conciencia



Por Hermano Pablo

## REFUGIO SEGURO, PERO CARO

Es un refugio seguro, segurísimo. A prueba de bombas atómicas, terremotos, sequías, guerras y terrorismo. Ocupa 2,000 metros cuadrados de superficie. Tiene surtidores de agua fresca y está decorado y adornado con el mejor gusto.

Tiene un camión cargado con 10 toneladas de comestibles secos, 200 contadores geiger para detectar radiación, una bien provista bodega de vinos y licores, varios radios y televisores, cocinas, dormitorios y todo lo que se necesita para una vida de príncipe.

Ocupa una espaciosa cueva en las montañas Ozarks, Estados Unidos. Si usted lo quiere comprar, vale \$3,300.00.

Amigo, como refugio contra bombas y desastres no está mal. Uno podría vivir un año allí tranquilamente, sin temor de nada. Lo construyó un hombre que se hizo millonario inventando luces para conjuntos de rock y vendiendo té de hierbas medicinales.

Todo ser vivo necesita un refugio. Desde el más insignificante insecto hasta los más grandes animales, incluyendo el hombre, rey de la creación. Todos necesitan un lugar propio donde descansar, o donde reponerse de heridas, o donde hallar amor, o donde estar seguros.

El hombre primitivo halló refugio en las cavernas; el globo entre las peñas; el cóndor en los altos picos de la cordillera.

¿Y para las penas, tristezas y angustias del hombre, qué refugio tenemos? Hay, amigo, un refugio seguro, fiel, amoroso. Un refugio infalible, gratuito, permanente. Es Jesucristo. Ríndase a El en su vida.

# ANGLOSAL

Compañía Anglo Salvadoreña de Seguros

## COMUNICA A SUS ESTIMADOS CLIENTES, PROVEEDORES Y AMIGOS:

1. Que sus oficinas se encuentran trabajando en forma normal, por lo que todo su personal está atento a servir con la misma eficiencia y prontitud de siempre.
2. Que atendiendo las medidas de seguridad de la ciudadanía, mientras la situación se normaliza, mantendrá el siguiente horario de servicio, en forma continua:  
  
**De 8:00 a.m. a 4:00 p.m.**
3. Que ya están siendo pagados los seguros por siniestros ocurridos en la presente situación, a todos nuestros asegurados que han tramitado la documentación respectiva.

San Salvador, 26 de noviembre de 1989.

# ANGLOSAL

"Experiencia de la mejor estirpe"

Paseo General Escalón No. 3818  
Teléfonos: 24-2399, 98-1111